

ぎふグローバル ニュース「Co-Work」 35 号 H27/10/13

1 年生

9 月 29 日（火）レイテ高校の生徒とテレビ会議を通じて初顔合わせ。

レイテ高校の交流担当であるディーン先生が出張のため、5 月に来校してくれたマリアン先生が対応してくれました。今回のテレビ会議では事前にメールでフィリピンに送付した 1 年生からの質問への回答をもらう予定でしたが、ディーン先生からの連絡が届いてなかったようで急きよその場で質問して答えてもらうことになりました。

親日派や反日派、戦時中のゲリラのことなど、レイテ島での戦争についてをレイテ高校の生徒たちに

質問しました。レイテ高校の生徒たちは自分たちの知っている限りのことを答えてくれましたが、残念ながら時間切れとなり、残りはメールにて返答をもらうことになりました。



今回もネット回線はいまいちで音が聞こえませんでした。延び延びになっていた顔合わせがやっと実現し、レイテ高校の生徒たちの笑顔も見ることでほっとしました。

■各グループごとに以下のような質問をレイテ高校へ送ってあります。

- ① Would you mind telling us about how World War II was explained in the textbook used at your school?
- ② Does the anti-Japanese guerilla during WW II appear in your textbook of history?
How are they treated there? Could you send the photocopy of it to us?
- ③ Do you have anything that reminds you of those days in the Leyte, such as the historical documents, the military bases, cannons and so on?